



Columna



Freddy Ramírez
Alcalde de Concón



Tomás de Rementería
Diputado (PS)

Una oportunidad para potenciar el Gran Valparaíso

La reciente explosión del turismo argentino en la Región de Valparaíso ha evidenciado la necesidad de fortalecer la infraestructura y conectividad para poder sostener y potenciar este flujo de visitantes. En este contexto, el proyecto del nuevo aeropuerto en Concón, impulsado por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, se presenta como una solución estratégica que podría transformar al Gran Valparaíso en un destino aún más atractivo, competitivo y accesible.

Este aeropuerto, diseñado como una alternativa de bajo costo, contempla rutas directas a Mendoza y Buenos Aires, fortaleciendo la conexión con nuestro país vecino y abriendo nuevas oportunidades para el desarrollo económico y social de la región. Se espera que con estos vuelos comerciales, más de 900 mil pasajeros al año arriben al Gran Valparaíso. Concón, con su reconocida oferta gastronómica, se convertiría en la puerta de entrada a una experiencia integral que incluye playas, cultura, patrimonio y entretenimiento, consolidando la posición del Gran Valparaíso como un polo turístico de excelencia en Chile.

El liderazgo del gobierno en este proyecto no debe pasar desapercibido. La construcción de un aeropuerto en Concón no sólo permitirá diversificar la oferta turística y mejorar la conectividad, sino que también generará empleos, dinamizará el comercio local y ofrecerá nuevas posibilidades estratégicas en áreas co-

mo la salud y la logística. Este tipo de inversiones en infraestructura son fundamentales para fortalecer la economía regional y proyectarla hacia el futuro.

Como es natural, cualquier gran proyecto de esta magnitud genera inquietudes sobre posibles externalidades negativas. Sin embargo, confiamos en que se implementarán medidas para mitigar cualquier impacto, asegurando que los beneficios superen ampliamente los desafíos. La generación de empleo, el aumento del comercio y la proyección internacional de la región son efectos positivos que repercutirán en el bienestar de todos los habitantes.

Es fundamental que las fuerzas locales se unan en torno a esta iniciativa, dejando de lado diferencias y priorizando el bien común. Este aeropuerto no es sólo una obra de infraestructura; es una oportunidad única para posicionar al Gran Valparaíso como un referente de conectividad y desarrollo sostenible. La región tiene el potencial de convertirse en un destino global y esta obra es el primer paso hacia ese objetivo.

Apoyamos decididamente el compromiso del Gobierno de avanzar con rapidez en este proyecto. El aeropuerto en Concón será un motor de progreso para la región, beneficiando a sus habitantes, fortaleciendo su economía y consolidándola como un destino estratégico en el mapa internacional.